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Na manhã da última quinta-fei-
ra, 13, ainda durante a inauguração 
do novo Terminal Rodoviário de 
Fernandópolis, o prefeito André 
Pessuto fez um importante anunciou 
referente a segurança pública mu-
nicipal. O chefe do executivo infor-
mou que foi autorizada a construção 
da nova sede da 1ª Companhia da 
Polícia Militar no município. Desde 
sua criação, a 1ª Cia. funciona dentro 
do prédio do 16º Batalhão que fica 
localizado na av. Líbero de Almeida 
Silvares.                                    Página 06

O presidente da Câmara de Fernan-
dópolis, vereador Ademir de Jesus 
Almeida, usou afirmou que mesmo o 
projeto de emendas impositivas ter sido 
revogado pela Câmara, em reunião com 
o prefeito André Pessuto, ficou acorda-
do que no final do ano o dinheiro que 
for devolvido para a Câmara será rever-
tido para atender as necessidades das 
emendas apresentadas pelos vereadores 
em favor das entidades assistenciais 
da cidade.                                        Página 05

Prefeito anuncia 
sede própria 
para a 1ª Cia da 
Polícia Militar de 
Fernandópolis

Ademir de 
Almeida assume 
responsabilidade 
de emendas com 
entidades

Em noite de festa, ‘Se Liga Ai’ 
premia vencedores no Teatro 
Municipal “Merciol Viscardi”

Vereador Murilo Jacob 
apresenta projeto para criar

dia municipal do Arco Íris

O Teatro Municipal Merciol Viscardi foi o cenário da comemoração que contou com 
a presença de escolas públicas e privadas (nas categorias Ensino Infantil/Fundamental, 
Ensino Médio e Ensino Técnico/Graduação), associações, clubes de serviços, ONGs 
e entidades de Fernandópolis e diversas cidades da região.                                    Página 04

Na TV Política

Administração

Evento

O vereador Murilo Jacob apresentou na última sessão da Câmara na terça-feira, 
11, o projeto de lei 85/2019, que institui o “Dia Municipal da Ordem Internacional 
do Arco Íris para Meninas – ‘Assembleia Luz do Amanhã nº 7  de Fernandópolis’ 
De acordo com o projeto ficaria instituído o dia 6 de abril.                           Página 04

o novo terminal rodoviário de Fernandópolis vai trazer comodidade, modernidade e segurança a todos os usuários. as novas instalações, que
tiveram início no mês de novembro do ano passado, realizadas pela empreiteira engerb, vencedora da licitação, contam com 5 boXes, 4 guichês, 1 sala vip ,

1 sala administrativa, 1 depósito, 1 guarda volume, sanitário Feminino, masculino e wc para pessoas com necessidades especiais.  página 03
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Em solenidade, Prefeitura de Fernandópolis 
inaugura ‘Novo Terminal Rodoviário’

Local oferece comodidade, modernidade e segurança a todos os usuários

O município de Macedônia realizou na quinta-feira, 13, 
um mega show em comemoração aos festejos juninos do 
município, onde o ponto alto da festa foi a apresentação 
da dupla Fernando e Sorocaba, que se apresentaram em 
praça pública.

O evento que contou om apoio do Ministério do Turismo 
atraiu milhares de pessoas moradores de Macedônia e de 
diversos municípios vizinhos. Página 07

Macedônia realiza mega festa junina com Fernando e Sorocaba

Presidente da 
Câmara de Ouroeste 
encaminha pedido 
de cassação para 
comissão de Justiça

Página 03
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Os vereadores da Câmara Mu-
nicipal de Fernandópolis partici-
param na manhã de quinta-feira, 
13, da inauguração da nova rodo-
viária de Fernandópolis.

Um prédio moderno e que 
custou cerca de R$ 2,9 milhões 
abrigará a nova rodoviária da 
cidade, que passa a ser o novo 
cartão postal de Fernandópolis.

O presidente da Câmara dis-
cursou em nome de todos os ve-
readores e fez questão de destacar 
que mesmo não estando no palan-
que de André Pessuto e Gustavo 
Pinatto nas últimas eleições mu-
nicipais, desde que eleito trabalha 
em conjunto com a administração 
em prol ao desenvolvimento do 
município. “Desde o início des-

taquei que confiava no trabalho 
destes dois ‘garotos’, o André e o 
Gustavo, pois são jovens que tem 
muito a oferecer ao município. 
Hoje através desta importante 
inauguração estão mostrando 
isso”, destacou Ademir.

O presidente da Câmara ainda 
lembrou que a Câmara em sua 
maioria aprovou o projeto que 
autorizou o empréstimo para a 
construção da nova rodoviária. 
“A Câmara vem trabalhando em 
conjunto com a atual adminis-
tração e não nos arrependemos 
de dar este aval ao prefeito, pois 
sabemos que sua preocupação 
é com Fernandópolis, e sendo 
assim sempre estaremos juntos”, 
finalizou Ademir de Almeida.

Vereadores participam de 
inauguração de nova rodoviária

Sindicato dos Servidores Públicos
Municipais de Fernandópolis

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLÉIA GERAL

O presidente do Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de 

Fernandópolis, nos termos do § 5º do Artigo 12 do Estatuto 

Social, vem através do presente convocar os filiados para 

participarem de Assembleia, com a seguinte pauta: a) apreciação 

da ata da assembleia anterior, b) Atender ao disposto no inciso “i” 

do artigo 30 – prestação de contas, com referência ao exercício

do segundo semestre de 2018. A Assembleia ocorrerá em 

primeira convocação as 15h00, e não atendendo o quórum em 

primeira convocação, será realizada em segunda as 16h00 com 

qualquer número de presentes no dia 28 de junho de 2019, na 

sede social do Sindicato, sito a Rua São Paulo, nº 1541, Centro –

Fernandópolis - SP.

15 de junho de 2019,

Claudinei Antônio Senha
Presidente

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO PROCESSO SELETIVO Nº 001/2018 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO VI 

 

O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo – CNPJ: 46.947.396/0001-80, através de 
sua Prefeita e no uso de suas atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, 
“CONVOCA” o(a) candidato(a) abaixo relacionado(a), aprovado(a) no Processo Seletivo nº 
001/2018, homologado e publicado na edição nº 467, do dia 22 de agosto de 2018, do DIÁRIO 
OFICIAL ELETRÔNICO DO MUNICÍPIO – www.indiapora.sp.gov.br, página 4 e 5, e na edição do 
JORNAL DO INTERIOR, de Fernandópolis-SP, no dia 25 de agosto de 2018, página 3, para a 
função de Agente Comunitário de Saúde, a comparecer no PAÇO DO MUNICÍPIO, localizado 
na Rua Domingos Simões Marques nº 1.345 em  Indiaporã – SP – até o dia 25 de junho de 
2019, no setor de R.H. –  Recursos Humanos, a fim de ser admitido(a) temporariamente, para 
nos termos do artigo 85, da Lei Complementar Municipal nº 006/2009, exercer a respectiva 
função, junto à Secretaria Municipal de Saúde do MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São 
Paulo. 
 

AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE  
CLAS.  NOME  INSCRIÇÃO  DOCUMENTO  
9º  MARIA BETANIA DA SILVA 949693  250648581 

O não comparecimento na data e horário determinado será considerado como desistência.  
A recusa à contratação, a não apresentação dos documentos no prazo fixado, a inexatidão 
das afirmativas e/ ou a irregularidades dos mesmos ou, se consultado e contratado deixar 
de entrar em exercício, terá exaurido os direitos decorrentes de sua habilitação no Processo 
Seletivo. 
   

Indiaporã-SP, 13 de junho de 2019. 
 

– ELAINE ALVARES SILVEIRA ROCHA – 
Prefeita 

 

bairro receberão obras de asfal-
tamento e isto deverá ocorrem 
em breve, sanando um proble-
ma antigo daquele bairro. Nesta 
segunda etapa as obras deverão 
ser custeadas com recursos de um 
financiamento realizado pela pre-
feitura para atender as demandas 
do município em obras de infra 
estrutura urbana.

“Estivemos no bairro atenden-
do pedidos de alguns moradores, 
e constatamos que algumas ruas 
ainda não foram asfaltadas, mas 
já conversamos com o prefeito 
André e ele nos garantiu que o 
asfalto chegará em todas as ruas 
do Uirapuru, basta ter um pou-
quinho mais de paciências”, disse 
Gilberto Vian.

O vereador Salvador de Cas-
tro, afirmou que ficou contente 
com as obras de asfaltamento do 
bairro e mais feliz quando ouviu 
da boca do prefeito André Pes-
suto o compromisso de asfaltar 
100% do bairro. “Esse povo do 
Uirapuru espera esta obra há mais 
de 30 anos, e somente agora che-
gou, sei que algumas ruas ainda 
não foram atendidas, mas é só ter 
um pouquinho mais de paciência 
que o asfalto chegará”, enfatizou 
Salvador.

Gilberto e Salvador visitam obras de asfalto no Uirapuru

Os vereadores Gilberto Vian e 
Salvador Castro, estiveram visi-
tando o bairro Jardim Uirapuru 
a pedido de alguns moradores. 
No local eles puderam verificar 
as obras de asfaltamento de di-
versas ruas do bairro que estão 
sendo realizadas pela prefeitura 
de Fernandópolis, através de re-

cursos destinados por emendas 
de deputados federais.

Durante a visita alguns mo-
radores questionaram algumas 
ruas que ainda não receberam 
asfaltamento e os vereadores 
assumiram o compromisso de 
verificar junto ao prefeito André 
Pessuto o motivo.

Esta semana os vereadores es-
tiveram no gabinete do prefeito 
onde questionaram o mesmo re-
ferente a falta de asfaltamento de 
algumas ruas e foram informados 
que nesta primeira fase o proje-
to abrangia as ruas que já estão 
sendo asfaltadas, mas que em 
uma segunda fase outras ruas do 

Fale com a gente!
(17) 99605-5454

Ji!
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Fernandópolis vivenciou uma 
manhã festiva nesta quinta-feira, 
13 de junho, inaugurando o novo 
terminal rodoviário. A solenida-
de contou com a participação de 
diversas autoridades, convidados 
especiais, lideranças religiosas e 
familiares do patrono ‘Antônio 
Nossa’.

Na ocasião, foram apresen-
tados os benefícios deste novo 
investimento para o município 
e muitos moradores de cidades 
vizinhas que também utilizam 
o terminal para as viagens inter-
municipais.

A filha do patrono, Vanessa 
Cristina Nossa, fez uso da palavra 
explanando sobre a trajetória do 
seu pai no município, onde per-
maneceu por mais de 40 anos e 
atuou como taxista até sua morte. 
“Meu pai foi um homem cristão, 
autêntico, zeloso e de boas obras, 
trilhou seu caminho nos princí-
pios do Senhor Jesus, deixando 
a todos com quem conviveu, 
exemplos maravilhosos e um 
legado de honestidade, bonda-
de, fidelidade e, acima de tudo, 
fé. Infelizmente, abruptamente, 
perdemos o privilégio do conví-
vio com ele, nos foi tirada todas 
as oportunidades de lhe mostrar 
que a família linda que ele ini-
ciou educou e alicerçou. Nesta 
oportunidade agradeço a todos 
pelo reconhecimento e homena-
gem ao meu pai, em especial ao 
saudoso Luiz Pessuto, autor do 
projeto que denominou o termi-
nal rodoviário ‘Antônio Nossa’, 
ao prefeito André, vice Gustavo e 
todos que contribuíram para que 
essa obra fosse realizada”, disse. 

O gerente regional da Caixa 
Econômica Federal, Gilson de 
Almeida, também usou a palavra 
e falou da parceria firmada com 
o município para a execução das 
obras da rodoviária no município.

 Representando a Secretaria 
Municipal de Obras, o secretário 
João  Hashijume deixou seu agra-
decimento. “Esta com certeza é 
a marca da atual administração, 
um grande investimento em prol 
os fernandopolenses que vai ficar 
para sempre marcado na história 
da nossa cidade”, comentou. 

Em nome da câmara de vere-
adores, o presidente Ademir de 
Almeida falou sobre a parceria 
do Legislativo com o Executivo, 
firmando o compromisso dos ve-
readores com a população. “Dei-
xo aqui meu agradecimento à 
administração municipal por esse 
projeto que hoje é inaugurado. 
A Câmara estará sempre junto, 
apoiando todas as decisões que 
beneficiem a nossa cidade e a 
população”, ilustrou.

Agradecendo todos os pre-
sentes, o prefeito André Pessuto 
explanou sobre a importância da 
obra. “Nossa antiga rodoviária 
estava gerando muitos gastos. 
Com essa nova estrutura, con-
seguiremos atender melhor os 
passageiros, e, ainda, deixamos 
uma das entradas da cidade mais 
bonita e moderna. Esse projeto 
só foi possível graças a força dos 
nossos parceiros, empenho da 
nossa equipe, apoio dos vereado-
res e compreensão da população, 
enfim, agradeço a todos que nos 
deram esse voto de confiança 
e hoje podem presenciar os re-
sultados deste investimento que 
tanto beneficiará nossa cidade”, 
relatou.

Em seu discurso, o prefeito 
também falou sobre os novos 

projetos que terão início já nos 
próximos dias no antigo terminal. 
“Vamos construir o novo Paço 
Municipal e levaremos todas as 
secretarias municipais para lá, 
desta forma vamos economizar 
com os aluguéis, centralizar os 
serviços, assim contendo custos 
com combustível e conta telefô-
nica. O prédio que hoje funciona 
o Paço Municipal vamos repassar 
para o IPREM como uma for-
ma de amortização da situação 
da Prefeitura junto ao Instituto. 
Desta força, com as duas obras 
estaremos resolvendo várias 
questões do nosso município”, 
acrescentou Pessuto.

Ao final das inaugurações, o 
padre Rodolfo Cabrini e o Pastor 
Elias Evangelista de Faria fize-
ram uma benção especial a todos 
os presentes e na nova estrutura 
inaugurada em nossa cidade.

O NOVO TERMINAL 
O novo terminal rodoviário de 

Fernandópolis vai trazer comodi-
dade, modernidade e segurança 
a todos os usuários. As novas 
instalações, que tiveram início 
no mês de novembro do ano pas-
sado, realizadas pela empreiteira 
Engerb, vencedora da licitação, 
contam com 5 Boxes, 4 Guichês, 
1 Sala Vip , 1 Sala Administrati-
va, 1 Depósito, 1 Guarda Volume, 
Sanitário feminino, masculino e 
WC para pessoas com necessida-
des especiais.

O novo terminal rodoviário 
foi construído no mesmo terre-
no do atual, na avenida Ângelo 
Del Grossi, entre as ruas Porto 
Alegre e Maria Batista, bairro 
Santa Rita.  Além das inovações 
e melhorias, o espaço também 
oferece um novo paisagismo, 
deixando a região mais bonita e 
agradável. 

O Terminal Rodoviário de 
Fernandópolis ‘Antônio Nossa’ 
é a principal porta de entrada de 
visitantes no município. No local 
existem linhas diretas com a capi-
tal paulista, além de interligações 
diretas também com os estados 
de Minas Gerais, Mato Grosso do 
Sul, Mato Grosso e Goiás.

CONQUISTA
PM ganhará nova

sede da 1ª CIA 
Aproveitando o momento 

festivo em que Fernandópolis 
ganhou oficialmente uma nova 
rodoviária, o prefeito André Pes-
suto  convidou o novo coman-
dante do 16º Batalhão da Polí-
cia Militar, tenente coronel José 
Wilson da Silva e o comandante 
da 1ª Companhia da Polícia Mi-
litar de Fernandópolis, Capitão 
Kenji Takebe Jr., para que jun-
tos fizessem o anuncio de mais 
uma importante conquista para 
o município. 

A partir dos próximos meses, 
Fernandópolis vai ganhar uma 
nova sede da 1ª Companhia da 
Polícia Militar, um investimen-
to de R$ 500 mil que deverá ter 
início assim que for finalizado o 
processo de licitação para a con-
tratação da construtora. “Este 
momento é de muita emoção, 
após anos de reivindicações o 
prefeito André Pessuto, que sem-
pre foi muito receptivo com a 
Polícia Militar, vai atender nos-
so pedido e construir uma sede 
para a 1ª Cia da PM. Com certeza 
nossa disposição e comprometi-
mento com os serviços, que já são 
intensos, aumentarão ainda mais. 
Muito obrigada André pela par-
ceria”, comentou capitão Takebe. 

Em solenidade, Prefeitura de Fernandópolis 
inaugura ‘Novo Terminal Rodoviário’

Local oferece comodidade, modernidade e segurança a todos os usuários

Momento de inauguração do novo terminal rodoviário de Fernandópolis
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Atividade de impressão
3d e suas características

O estabelecimento que executar essa operação, desde que 
resulte em produto tributado, ainda que de alíquota zero ou 

isento, é considerado contribuinte do IPI.
Através da Solução de Consulta COSIT nº 97/2019, publicada 

no DOU de 01/04/2019, a Coordenação Geral de Tributação 
(COSIT) da Receita Federal do Brasil firma entendimento de 
que a atividade de impressão 3D, assim entendida aquela que se 
utiliza de equipamentos para a produção de modelos tridimen-
sionais físicos (prototipagem rápida).

A partir de modelos virtuais, que operam em câmaras fechadas, 
através de tecnologia de deposição de filamentos termoplásticos 
fundidos, utilizando um tipo de material ou mais.

Mediante deposição de camadas, caracteriza-se como uma 
operação de industrialização na modalidade de transformação, 
nos termos do art. 4º, inciso I, do RIPI/2010.

O estabelecimento que executar essa operação, desde que re-
sulte em produto tributado, ainda que de alíquota zero ou isento, 
é considerado contribuinte do IPI.

Devendo submetê-lo à incidência do imposto quando da saída 
de seu estabelecimento, de acordo com os artigos 8º, 24, inc. II 
e 35 do RIPI/2010.

A atividade de impressão 3D não será considerada industriali-
zação se o produto resultante for confeccionado por encomenda 
direta do consumidor ou usuário, na residência do preparador 
ou em oficina.

Desde que, em qualquer caso, seja preponderante o trabalho 
profissional, nos termos do art. 5º, inc. V, c/c art. 7º, II, “a” e “b”, 
do RIPI/2010.

A citada Solução de Consulta COSIT também esclarece sobre 
a tributação do IRPJ e da CSLL sobre a mesma atividade de 
impressão 3D, nos seguintes termos:

IRPJ SOBRE A ATIVIDADE DE IMPRESSÃO 3D
A atividade de impressão 3D, assim entendida aquela que se 

utiliza de equipamentos para a produção de modelos tridimen-
sionais físicos (prototipagem rápida).

A partir de modelos virtuais, que operam em câmaras fechadas, 
através de tecnologia de deposição de filamentos termoplásticos 
fundidos.

Utilizando um tipo de material ou mais, mediante deposição de 
camadas, caracteriza-se como uma operação de industrialização 
na modalidade de transformação.

Como tal, sujeita-se à aplicação do percentual de 8% na apu-
ração da base de cálculo do IRPJ na sistemática do Lucro Pre-
sumido.

Se, contudo, essa atividade for realizada por encomenda direta 
do consumidor ou usuário, na residência do preparador ou em 
oficina.

Desde que preponderante o trabalho profissional, o percen-
tual a ser aplicado para apuração da base de cálculo do IRPJ na 
sistemática do Lucro Presumido é de 32%.

Dispositivos Legais: art. 15, caput e § 1º, inc. III, da Lei nº 
9.249, de 1995, c/c ADI RFB nº 26, de 2008.

CSLL SOBRE A ATIVIDADE DE IMPRESSÃO 3D
A atividade de impressão 3D, assim entendida aquela que se 

utiliza de equipamentos para a produção de modelos tridimen-
sionais físicos (prototipagem rápida) a partir de modelos virtuais, 
que operam em câmaras fechadas.

Através de tecnologia de deposição de filamentos termoplás-
ticos fundidos, utilizando um tipo de material ou mais, mediante 
deposição de camadas, caracteriza-se como uma operação de 
industrialização na modalidade de transformação.

Como tal, sujeita-se à aplicação do percentual 12% na apuração 
da base de cálculo da CSLL na sistemática do Lucro Presumido.

Se, contudo, essa mesma atividade for realizada por encomenda 
direta do consumidor ou usuário, na residência do preparador 
ou em oficina, desde que preponderante o trabalho profissional, 
o percentual a ser aplicado para apuração da base de cálculo da 
CSLL na sistemática do Lucro Presumido é de 32%.

Dispositivos Legais: art. 20, da Lei nº 9.249, de 1995, c/c ADI 
RFB nº 26, de 2008.

Pra você que pensa em abrir uma empresa no ramo, saiba 
que a atividade de impressão 3D é um mercado extremamente 
promissor, porém é necessário ficar ligado à todas as questões 
tributárias e legislativas para não cometer nenhum erro e ter 
sucesso na atividade.

A vereadora Maiza Rio 
(PSDB), solicitou através de uma 
indicação na sessão de terça-feira, 
04, a execução dos serviços de 
restauração do “Monumento à 
Bíblia”, localizado na Praça Joa-
quim Antônio Pereira, tendo em 
vista a relevância desse obelisco 
para todos os cristãos residentes 
no município. Maiza destacou que 
o monumento simboliza o teste-
munho público da importância 

da Bíblia para as pessoas e para 
a sociedade e, ao mesmo tempo, 
um marco do valor da Bíblia para 
a cultura do povo, em atendimen-
to às solicitações da população 
em geral.  A restauração deste 
monumento é importante para a 
população cristã de nosso muni-
cípio, seja, para os evangélicos ou 
católicos, pois simboliza a crença 
no cristianismo e na palavra de 
Deus”, destacou a vereadora.

Maiza Rio indica restauração 
do ‘Monumento a Bíblia’

O vereador Murilo Jacob apre-
sentou na última sessão da Câma-
ra na terça-feira, 11, o projeto de 
lei 85/2019, que institui o “Dia 
Municipal da Ordem Internacio-
nal do Arco Íris para Meninas – 
‘Assembleia Luz do Amanhã nº 7  
de Fernandópolis’ De acordo com 
o projeto ficaria instituído o dia 6 
de abril como sendo o dia muni-
cipal da Ordem Arco Íris, e seria 
incluído no calendário oficial de 
datas e eventos comemorativos 
do município de Fernandópolis.

Ainda segundo o projeto o 
Poder Público Municipal, atra-
vés de seus órgãos competen-
tes, poderá promover ou apoiar 
o desenvolvimento de atividades, 
programas e eventos alusivos à 
data comemorativa em questão.

A ORDEM
A Ordem Internacional Arco 

Íris para meninas é uma organi-
zação paramaçonica dedicada 
à edificação do caráter das ado-

lescentes com idade entre 11 e 
20 anos, através dos preceitos, 
Amor ao lar, à família e ao próxi-
mo; cresça na existência de Deus; 
respeito para com a natureza, 
crença na imortalidade da alma; 
fidelidade e dignidade de caráter,; 
patriotismo e amor pelo país; li-
derança efetiva; serviço em prol 
da humanidade e da comunidade.

Seu objetivo é criar líderes e 
desenvolver o caráter individu-
al, através de regras e exemplos. 
Continuamente enfatiza à cada 
menina as lições ensinadas pelas 
cores do Arco Íris.

A Ordem foi baseada na histó-
ria de Noé, que está em Gênesis 
9, na Bíblia Sagrada, Lá é conta-
do o motivo do Arco Íris aparecer 
no céu depois de forte chuva. As 
cores do Arco Íris representam 
assete virtudes que uma menina 
dever ter: Sendo elas: Amor, Reli-
gião, Natureza, Imortalidade, Fi-
delidade, Patriotismo e Serviço.

Murilo Jacob apresenta projeto para 
criar dia municipal do Arco Íris

A vereadora Neide Garcia 
pediu através de requerimento 
informações ao prefeito André 
Pessuto a respeito da inauguração 
e início das atividades do Centro 
de Artes e Esport5es Unificados 
(DEU), localizado na praça 
José Pereira dos Santos Filho, 
no conjunto habitacional Albino 
Mininelli.

Neide salientou que através 
de um pedido seu realizado em 
2011 através de uma indicação 
ao então prefeito Luiz Vilar de 
Siqueira, deu-se início as cons-
truções do CEU, que acatada em 
2012 pelo prefeito se deu início 
às obras no local.

Em janeiro deste ano, foi inau-
gurado no local um CRAS, que 
vem atendendo a população da-
quela área. “Sei que aos poucos 
a prefeitura esta inaugurando 
o CEU, mas gostaria de saber 
quando ocorrerá a inauguração 
na totalidade do complexo, pois 
preciso prestar esclarecimentos 
a população em geral, especial-
mente aos munícipes residentes 
no conjunto Albino Mininelli 
e bairros circunvizinhos, que 
seriam beneficiários diretos do 
programa CEU, que agrega um 
completo que mais de 3 mil m²”, 
explicou a vereadora Neide Gar-
cia.

Interessados em participar da 
discussão deverão se inscrever 
previamente. Documento já está 
disponível para consulta no Por-
tal do TSE

Uma audiência pública no Tri-
bunal Superior Eleitoral (TSE), 
em Brasília, discutirá a minuta 
de resolução que disporá sobre a 
filiação partidária e o encaminha-
mento de dados pelos partidos 
políticos à Justiça Eleitoral, bem 
como instituirá o novo Sistema 
de Filiação Partidária (Filia). A 
audiência acontecerá no dia 27 
de junho, às 10h, no Auditório I 
do Tribunal.

O Filia é o meio eletrônico pelo 
qual a Justiça Eleitoral recebe 
as informações encaminhadas 
pelos partidos políticos sobre 
seus filiados, com as finalidades 
de arquivamento, publicação e 
verificação do cumprimento dos 
prazos para efeito de registro de 
candidaturas.

Atendendo ao prazo de 30 dias 
de antecedência da data da au-

Audiência pública discutirá minuta
de resolução sobre filiação partidária

diência, conforme determina a 
Resolução TSE nº 23.472/2016, 
a minuta de resolução acerca do 
tema que será discutida já foi 
disponibilizada para consulta 
prévia.

Antes do início do evento, os 
interessados em fazer uso da pa-
lavra deverão se inscrever na se-
cretaria localizada na entrada do 
Auditório I do TSE. Os inscritos 

poderão falar por, no máximo, 
cinco minutos. Esse prazo será 
improrrogável, de modo que to-
dos possam se manifestar duran-
te as duas horas previstas para a 
discussão.

Os que não puderem compare-
cer à audiência pública poderão 
enviar as suas sugestões por es-
crito para o e-mail assec@tse.jus.
br. Nesse caso, o prazo máximo 

para envio é de três dias após a 
audiência.

Profissionais de imprensa 
interessados em participar não 
precisarão de inscrição prévia, 
bastando se identificar na portaria 
do edifício principal do TSE no 
dia do evento.

Consulte informações gerais 
sobre a audiência no Portal do 
TSE.

Neide Garcia pede informações sobre inauguração total do CEU
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A noite da última sexta-fei-
ra, 07 de junho, foi de muita 
emoção e diversão durante a 
entrega dos prêmios do festival 
de curtas metragens “Se Liga 
Aí”. O Teatro Municipal Mer-
ciol Viscardi foi o cenário da 
comemoração que contou com 
a presença de escolas públicas e 
privadas (nas categorias Ensino 
Infantil/Fundamental, Ensino 
Médio e Ensino Técnico/Gra-
duação), associações, clubes de 
serviços, ONGs e entidades de 
Fernandópolis e diversas cida-
des da região.

A solenidade festiva foi co-
mandada pelo apresentador da 

TV TEM, Marcos Paiva, do 
programa Revista de Sábado, 
que acompanhado pela OSFER 
(Orquestra de Sopros de Fernan-
dópolis) anunciou as categorias 
premiadas na noite. Na sequên-
cia, todas as produções foram 
apresentadas ao público no telão, 
mostrando muita criatividade e 
talento dos participantes. 

Na noite de premiação, as au-
toridades chegaram ao desfile 
em carros antigos, com destaque 
também para a apresentação de 
artistas Claus.  

O “Se Liga Aí” é uma promo-
ção da Prefeitura de Fernandó-
polis, por meio da Secretaria 

Municipal de Meio Ambiente, 
TV TEM São José do Rio Preto 
e ETEC “Prof. Armando José Fa-
rinazzo”. A iniciativa tem como 
principal proposta estimular a 
produção de vídeos com temas 
relacionados à importância da 
sustentabilidade social e am-
biental. Todos os vencedores 
ganharam troféus e uma visita 
aos estúdios da TV TEM- Rio 
Preto. 

VENCEDORES 2019:
 INFANTIL / FUNDAMEN-

TAL - MELHOR CANÇÃO 
ORIGINAL: Santa Fé do Sul 
- Thereza Siqueira Mendes  
ENSINO MÉDIO - MELHOR 

CANÇÃO ORIGINAL: São 
José do Rio Preto - EE Monse-
nhor Gonçalves  TÉCNICO/ 
GRADUAÇÃO - MELHOR 
CANÇÃO ORIGINAL: Fer-
nandópolis - Técnico em Servi-
ços Jurídicos Integrado ao Ensino 
Médio - ETEC Prof. Armando 
José Farinazzo  ENSINO MÉ-
DIO - MELHOR EDIÇÃO: 
Novo Horizonte - ETEC Profes-
sora Marines Teodoro de Freitas 
Almeida  TÉCNICO/ GRA-
DUAÇÃO - MELHOR EDI-
ÇÃO: Fernandópolis - Técnico 
em Química Integrado ao Ensino 
Médio - ETEC Prof. Armando 
José Farinazzo  ENSINO MÉ-

DIO - MELHOR ATOR: Ilha 
Solteira - ETEC de Ilha Solteira 
 TÉCNICO/ GRADUAÇÃO 

- MELHOR ATOR: Fernan-
dópolis - Fundação Educacional 
de Fernandópolis  INFANTIL / 
FUNDAMENTAL - MELHOR 
FILME: Fernandópolis- EMEF 
Antônio Maurício da Silva  EN-
SINO MÉDIO - MELHOR 
FILME: Fernandópolis - Ensino 
Médio - ETEC Prof. Armando 
José Farinazzo  TÉCNICO/ 
GRADUAÇÃO - MELHOR 
FILME E ROTEIRO: São José 
do Rio Preto - ETEC Philadelpho 
Gouvêa Netto  ENTIDADE 
- MELHOR FILME: Fer-

nandópolis- SP - Universidade 
Aberta à Terceira Idade- UNATI 
 INFANTIL / FUNDAMEN-

TAL - MELHOR ROTEIRO: 
Santa Fé do Sul - Centro Educa-
cional Caminho Feliz – CECA-
FECOC  ENSINO MÉDIO 
- MELHOR ROTEIRO: São 
José do Rio Preto - Clégio VEM 
SER  ENSINO MÉDIO - ME-
LHOR EFEITO ESPECIAL: 
São José do Rio Preto - Escola 
Estadual Cardeal Leme  TÉC-
NICO/ GRADUAÇÃO - ME-
LHOR EFEITO ESPECIAL: 
Fernandópolis - Técnico em 
Açúcar e Álcool - ETEC Prof. 
Armando José Farinazzo.

Em noite de festa, ‘Se Liga Ai’ premia vencedores

Festival de Cinema aconteceu em sua 13ª edição reunindo participantes de Fernandópolis e diversas cidades da região noroeste

O presidente da Câmara de 
Fernandópolis, vereador Ademir 
de Jesus Almeida, usou afirmou 
que mesmo o projeto de emendas 
impositivas ter sido revogado 
pela Câmara, em reunião com 
o prefeito André Pessuto, ficou 
acordado que no final do ano o 
dinheiro que for devolvido para a 
Câmara será revertido para aten-
der as necessidades das emendas 
apresentadas pelos vereadores 
em favor das entidades assisten-
ciais da cidade.

Ademir afirmou que este é um 
compromisso dele com os verea-
dores que indicaram as emendas 
as entidades e em especial com 
as entidades da cidade. “Vamos 
evolver parte do nosso duodéci-
mo à prefeitura, e já me reuni com 
o prefeito que aceitou minha su-
gestão que parte desta devolução 
seja revertida as entidades para 
atender os pedidos dos vereado-
res que através da emenda impo-
sitiva haviam destinado valores 
para várias entidades de nosso 

município”, informou Almeida.
O presidente da Câmara ainda 

destacou a importância de para 
o próximo ano se reunirem para 
novamente aprovarem o projeto 
das emendas impositivas e desta 
vez em conjunto com o Executi-
vo para que se saiba onde poderá 
ser usado o recurso, assim como 
em que áreas poderão ser desti-
nadas as emendas impositivas 
dos vereadores.

Em seu discurso Ademir citou 
a APAE – Associação de Pais e 
Amigos dos Excepcionais de Fer-
nandópolis, uma das entidades 
que mais receberiam recursos das 
emendas impositivas, deixando 
claro que a diretoria da entidade 
pode contar com os recursos para 
o final do ano. “Não só a APAE, 
mas todas as entidades que se-
riam beneficiadas com as emen-
das impositivas serão atendidas 
no final do ano com a devolução 
de nosso duodécimo, pois este é 
um compromisso meu”, finalizou 
Ademir de Almeida.

A Câmara de de Vereadores de 
Paranapuã (SP) vai investigar 
suposto crime de improbidade 
administrativa que teria sido 
praticado pelo prefeito Sergio 
AntonioPolarini (PSD).

Na última sessão ordinária 
do dia 10 de junho, segunda-
feira, os vereadores aprovaram 
o Requerimento dos vereado-
res  Hélio YukioShimazu, Lo-
rivaldo Silvestre de Oliveira e 
Tiago Martinez Gentine Figo, 
que tendo tomado ciência da de-
núncia apresentada pelo Senhor 
Fabrício Aparecido Vianna, em 
desfavor do Prefeito Municipal, 
pediram a criação de Comissão 
Especial de Inquérito - CEI com 
o fim específico de apurar as su-
postas denúncias.

O presidente da Câmara Mu-
nicipal de Ouroeste, o vereador 
Rosalino do ônibus, como é po-
pularmente conhecido na cidade, 
após receber a informação que 
um grupo de munícipes protoco-
lou um pedido de cassação contra 
a prefeita Lívia Luana por possí-
veis práticas de improbidade ad-
ministrativa, encaminhou nesta 
terça-feira, toda a documentação 
para a comissão de Justiça.

A comissão formada pelos ve-
readores Dr. Júlio (ex-presidente 
da Câmara, Marcelo e Marcão, 
terão o prazo de cinco dias úteis 
para analisarem toda a documen-
tação.

A comissão poderá dar sequen-
cia no processo ou simplesmente 
arquivar o mesmo.

Em contato com o vereador Dr. 
Júlio, que é membro da Comissão 
de Justiça da Câmara Municipal 
de Ouroeste, o mesmo afirmou 

que o processo já se encontra na 
Comissão de Justiça e que em 
alguns dias um parecer será emi-
tido pela referida comissão.

A Comissão de Justiça da Câ-
mara de Ouroeste é composta 
pelo vereador Marcos (presiden-
te), Marcelo Fortunato (relator) 
e Júlio (membro).

Júlio afirmou que seu parecer 
será dado de acordo com uma 
analise do jurídico da Câmara, 
que após analise se for consta-
tado que houve algum tipo de 
irregularidade, o processo será 
encaminhado para abertura de 
processo investigatório. “Caso 
seja constatada alguma irregu-
laridade conforme o pedido de 
cassação vamos pedir a abertura 
de uma investigação, mas este é 
o meu posicionamento, não sei 
te falar o posicionamento dos 
outros dois membros da comis-
são”, destacou o vereador Júlio.

Presidente da Câmara 
de Ouroeste encaminha 
pedido de cassação para 
comissão de Justiça

Ademir de Almeida assume responsabilidade 
de emendas com entidades

Polarini será investigado em denúncia de desvio 
de dinheiro público em arrastões da dengue

Servidor Municipal alega que empresas contratadas não realizaram os serviços
feitos por funcionários da prefeitura. Desvios seriam de R$20,2 mil
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Um morador de Votuporanga, 
de 57 anos, pretendia “acertar 
as contas” com seu desafeto 
com uma arma israelense de uso 
restrito das Forças Armadas. O 
plano dele foi descoberto durante 
abordagem da equipe de Radio-
patrulhamento da Polícia Militar, 
ontem (10).

O dono da pistola 9 mm com 
numeração raspada foi abordado 
no bairro São João. Ele estava de 
bicicleta pela rua e demonstrou 
muito nervosismo, apesar não 

portar nada de irregular. Ocorre 
que durante a conversa com os 
PMs acabou admitindo que esta-
va preocupado porque escondia 
a arma em sua residência.

Ao se deslocarem até à casa, 
os policiais encontraram a arma, 
115 munições do mesmo calibre 
e dois carregadores rápidos, o que 
permite longas rajadas de tiros.

O homem foi levado ao 3º Dis-
trito Policial, sendo autuado em 
flagrante pela posse do armamen-
to de uso restrito.

Homem tinha arma para “acerto
de contas” em Votuporanga

Polícia Militar prendeu o morador de Votuporanga dono da pistola israelense

Ela tinha relacionamento
com menina de 13 anos. 

Vítima fugiu com a
criminosa ano passado

Uma lésbica de Votuporanga 
foi condenada ontem (12) a 13,6 
anos de prisão por estupro de vul-
nerável por envolvimento com 
uma menina de 13 anos, no ano 
passado, em Votuporanga. O caso 
repercutiu e provocou as mais 
diversas reações dos leitores nas 
redes sociais na época.

Inicialmente o caso foi re-
gistrado na polícia pela mãe da 
adolescente como “desapare-
cimento”. Porém, alguns dias 
foi descoberto que a adolescente 
era mantida na casa da mulher, 
com quem mantinha relação. De 

acordo com o apurado pelo Votu-
porangaTudo , durante o proces-
so foram ouvidos depoimentos 
e utilizadas provas, como por 
exemplo, conversas via aplica-
tivo de celular entre a criminosa 
e a vítima.

A lésbica foi condenada por 
estupro de vulnerável (crime 
hediondo) e crime continuado. 
“...condeno (....) pela prática 
dos crimes dos arts. 217, caput, 
e 71, caput, ao menos três vezes, 
do CP. Aplico-lhe a pena final, 
motivada, de 13 anos e seis meses 
de reclusão, a cumprir em regime 
inicial fechado, sem direito de 
apelar em liberdade, porque se 
trata de delitos hediondo e assim 
respondeu ao processo...”, diz a 
sentença.

Lésbica pega 13 anos de prisão por 
estupro de menina em Votuporanga

Investigadores de Polícia da 
DIG e de Valentim Gentil, após 
várias diligências, prenderam 
nesta segunda-feira (10) W.F.P.S., 
conhecido como “Biscoito”, 21 
anos de idade, procurado da Jus-
tiça pela morte do irmão (Artigo 
121, “caput”, do Código Penal).

Ele foi encaminhado a Cadeia 

Pública de Santa Fé do Sul, onde 
dará início ao cumprimento da 
pena de nove 9 anos de reclusão, 
em regime fechado. O crime foi 
em 4 de setembro de 2006, em 
Valentim Gentil, o condenado 
desferiu dois golpes de faca no 
pescoço de seu irmão G.H.P.S., 
na época com 21 anos de idade.

Polícia Civil prende condenado
por matar irmão em Valentim Gentil

Ele pegou 9 anos de cadeia. DIG e equipe de Valentim cumpriram mandado

Um homem de 32 anos conde-
nado por extorsão em Votupo-
ranga foi capturado pela Polícia 
Militar durante a noite (11)

Ele foi preso durante patrulha-
mento da equipe de Força Táti-

ca da Polícia Militar, no bairro 
Estação.

Os policiais sabiam da ordem 
de prisão e o encontram em casa. 
Ele foi levado pra Central de Fla-
grantes e preso.

Procurado por extorsão
é preso em Votuporanga

Na manhã da última quinta-
feira, 13, ainda durante a inaugu-
ração do novo Terminal Rodovi-
ário de Fernandópolis, o prefeito 
André Pessuto fez um importante 
anunciou referente a segurança 
pública municipal. O chefe do 
executivo informou que foi au-
torizada a construção da nova 
sede da 1ª Companhia da Polícia 
Militar no município. Desde sua 
criação, a 1ª Cia. funciona dentro 
do prédio do 16º Batalhão que 
fica localizado na av. Líbero de 
Almeida Silvares.

“Fernandópolis já é um dos 
municípios mais seguros do es-
tado e do Brasil. Agora vamos 
avançar ainda mais e atender um 
sonho antigo da corporação. O 
Batalhão que é uma sede regional 
de 49 municípios permanecerá 
na av. Líbero, e agora a nossa 1ª 
Cia. ficará ao lado do futuro Paço 
Municipal no bairro Jardim Santa 
Rita”, destacou o prefeito André 
Pessuto. 

O investimento será de aproxi-
madamente R$ 500 mil reais e as 
obras devem ser iniciadas assim 
que for finalizado o processo de 
licitação para a contratação da 
construtora. O prédio terá espaço 
físico para alojamento, salas de 
reunião, administrativo, opera-
cional, além de estacionamento 
para as viaturas. 

A notícia foi comemorada por 
mais de 50 policiais militares que 
estavam presentes durante o anún-
cio, e também pelo recém-che-
gado e novo comandante do 16º 
BPM/I, tenente-coronel José Wil-
son da Silva e pelo comandante da 
1ª Companhia de Fernandópo-
lis, Capitão Kenji Takebe Júnior. 
“Prefeito, esse era o nosso sonho. 
Muito obrigado por ser sempre 
prestativo à Polícia Militar e sem 
dúvidas, hoje é um dia histórico 
para a nossa corporação” destacou 
o Capitão Takebe. 

O novo comandante do Ba-
talhão da Polícia Militar com 
sede em Fernandópolis, chegou 
nesta semana vindo da cidade 
de Ribeirão Preto. José Wilson 
disse em seu discurso ter se sur-
preendido com a acolhida dos 
fernandopolenses. “Estou muito 
feliz em iniciar esta nova fase do 

Prefeito anuncia sede própria para a
1ª Cia da Polícia Militar de Fernandópolis

Companhia de Fernandópolis funciona desde sua criação na sede do 16º BPM/I

meu trabalho numa cidade que 
esta me surpreendendo pela aco-
lhida. Todos estão sendo muito 
receptivos com a minha pessoa 
e tenho a sensação e desejo de 
permanecer um bom tempo por 
aqui”, disse o comandante. 

16º BATALHÃO – Batalhão 
de Policiamento Militar do Inte-
rior, sediado em Fernandópolis 
há 43 anos, é responsável dire-
tamente pela segurança públi-
ca de 49 municípios da região. 
Atualmente, é comandado pelo 
Ten-Cel. José Wilson da Sil-
va. O 16º BPM/I coordena 05 
Companhias de Polícia Militar 
na região: Cia. de Fernandópo-
lis, Cia. de Votuporanga, Cia. de 
Jales, Cia. de Santa Fé do Sul e 
Cia. de Cardoso. No município, 
fica localizado na av. Líbero de 
Almeida Silvares. 
1ª COMPANHIA DE POLI-

CIAMENTO MILITAR
Sediado em Fernandópolis, 

atualmente é comandada pelo 
Capitão Kenji Takebe Júnior. 
A unidade funciona dentro da 
sede do 16º Batalhão, por isso, 
será construída uma nova sede 
para que a unidade possa ter uma 
melhor operacionalização e co-
modidade aos policiais e público.

Pinturas e adequações de 
calçamento foram algumas 

das benfeitorias
O Tiro de Guerra de Fernandó-

polis passou por uma semana de 
reformas em sua estrutura, rece-
bendo também algumas adapta-
ções que vão garantir melhorias 
do local. Com apoio da Prefeitu-
ra de Fernandópolis, a unidade 
ganhou pintura em quase toda 
sua estrutura interna e externa, 
trabalhos que foram realizados 
pelos profissionais da Secretaria 
Municipal de Obras. 

A Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente também realizou 
os serviços de adequação para 
calçada ecológica, alterando os 
canteiros do calçamento. A ação, 
além de contribuir com a preser-
vação do meio ambiente, deixou 
o espaço mais bonito.  

O chefe de instrução do Tiro 
de Guerra de Fernandópolis, 
sub. tenente Mário Dornelles, 
agradeceu a parceria da Prefei-
tura, por meio do prefeito, que 
também é diretor do T.G, André 
Pessuto, “Agradeço mais uma 
vez a administração municipal 
que não mede esforços para nos 
auxiliar. Muito obrigado a todas 
as secretarias municipais que dis-
ponibilizam seus funcionários 

para desenvolverem atividades 
no TG, quando necessário e desta 
forma muito contribuem para as 
melhorias de nossas atividades. 
Em nome também dos atiradores 
e funcionários civis, um agra-
decimento especial ao prefeito 
Pessuto pela parceria de sempre”, 
disse o chefe de instrução.

SOBRE O TG
O Tiro de Guerra é mantido 

em Fernandópolis pelo Exérci-
to Brasileiro em parceira com a 
Prefeitura. Todos os anos, a ins-
tituição recebe jovens que são 
matriculados com base na Lei 
do Serviço Militar e que têm a 
oportunidade de dar sua contri-
buição, ainda que modesta, para 
a defesa da Pátria, conciliando 
sua vida cotidiana, com rotinas 
como trabalho, estudo e convívio 
familiar.

Os jovens são acompanha-
dos na cidade pelo subtenente 
Dornelles, chefe de instrução. O 
Serviço Militar inicial (obrigató-
rio) tem duração de cerca de 10 
meses. O objetivo deste trabalho 
é contribui para a formação do 
caráter cívico e da cidadania dos 
jovens brasileiros, introduzindo 
valores éticos, morais, físicos e 
culturais, difundidos e praticados 
nas Forças Armadas.

Com apoio da Prefeitura, Tiro
de Guerra passa por melhorias

Equipes da Prefeitura trabalhando para a melhoria do Tiro de Guerra
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EVENTO

O município de Macedônia 
realizou na quinta-feira, 13, um 
mega show em comemoração aos 
festejos juninos do município, 
onde o ponto alto da festa foi a 
apresentação da dupla Fernando 
e Sorocaba, que se apresentaram 
em praça pública.

O evento que contou om apoio 
do Ministério do Turismo atraiu 
milhares de pessoas moradores 
de Macedônia e de diversos mu-
nicípios vizinhos.

Os eventos juninos no municí-
pio de Macedônia já se tornaram 
tradicionais, onde todos os anos 

visitantes aguardam a chegada no 
mês de junho para ver qual será 
a grande atração a se apresentar 
gratuitamente na praça central 
da cidade.

A prefeita Lene Marsola e o 
vice Nico, trabalham muito todos 
os anos para conquistar recursos 

para a realização do tradicional 
evento, que agrada não só aos 
munícipes de Macedônia como 
de toda a região.

Nomes como de Michel Teló, 
Mato Grosso e Mathias, Daniel 
e muitos outros já estiveram 
se apresentando no município 

gratuitamente. “Temos que 
agradecer muito o Ministério 
do Turismo que todos os anos 
nos apoiam para a realização 
de eventos em nosso municí-
pio. Sempre me preocupo em 
trazer grandes nomes para pre-
sentear nossa população”, afir-

mou a prefeita Lene Marsola.
Além da apresentação de Fer-

nando e Sorocaba, a prefeitura de 
Macedônia realizou uma grande 
festa Junina na praça central com 
distribuição de comidas típicas, 
que atraiu milhares de pessoas 
para festejarem juntos.

Macedônia realiza mega festa junina com Fernando e Sorocaba
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Há menos de 15 dias em ativi-
dades em Fernandópolis, o PELC 
(Programa Esporte e Lazer na Ci-
dade) tem superado expectativas 
com uma grande adesão de parti-
cipantes nos cinco pólos instalados 

em diferentes áreas do município, 
até o momento mais de 500 alunos 
já estão inscritos.  No Ginásio de 
Esportes Dr. Querton Ribamar Pra-
do de Souza (Beira Rio) são reali-
zadas aulas de atletismo, voleibol, 

ginástica, jogos, leitura, futebol e 
futsal. Na SMEL (Clube da Cesp), 
atividades de hidroginástica, na-
tação, futsal, tênis de mesa, judô 
e ginástica. Na área de Lazer do 
Jardim Santa Bárbara são aulas de 

futebol, caminhada, vôlei adapta-
do, tênis de mesa e funcional. No 
CDH as atividades são de capoeira, 
caminhada, futebol e recreação e 
na área de lazer do Vila Regina, 
as modalidades são futebol, ca-

minhada, ginástica, handebol e 
voleibol. O projeto é desenvolvido 
por intermédio da Secretaria Na-
cional de Esporte, Educação, Lazer 
e Inclusão Social (Snelis), com a 
Prefeitura de Fernandópolis, por 

meio da Secretaria de Esportes. 
Para a realização do programa fo-
ram contratados um coordenador 
geral; um coordenador pedagógi-
co; cinco coordenadores de núcleo 
e 30 agentes de núcleo. 

PELC tem grande adesão de participantes em Fernandópolis

Os cinco polos esportivos implantados na cidade estão com inscrições abertas 
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O vereador João Zanetoni 
(PSB), presidente da Comissão 
Especial de Inquérito (CEI), em 
Sessão Ordinária (10), apresen-
tou um requerimento solicitando 
à Mesa da Câmara a prorrogação 
por mais 90 dias dos trabalhos da 
Comissão.

Zanetoni justificou que o prazo 
final da investigação termina no 
próximo dia 17 de junho, porém 
os trabalhos ainda não foram con-
cluídos pela Comissão.

No dia 14 de fevereiro, a Polí-
cia Federal deflagrou a operação 
“Farra do Tesouro 2”, para apurar 
se as contratações dos planos de 
seguro de forma unitária pela 
Prefeitura, sempre com valores 
abaixo do exigido pela Lei de 
Licitações, foram feitas para criar 
uma situação fictícia que não exi-
gia a realização de licitação. 

A CEI foi criada para apurar 
suspeitas de irregularidades nos 

contratos e compras feitas pela 
Prefeitura, entre 1º de janeiro de 
2013 e 14 de fevereiro de 2019.A 
Comissão tem como membros o 
vereador Zanetoni, presidente, 
Tiago Abra (PP), vice-presidente 
e Vanderley Vieira (PPS), re-
lator.

O vereador Luiz Henrique 
Viotto – Macetão (PP) apoiou o 
requerimento: “Acho importante 
que seja esclarecida essa ques-
tão dos recursos que sumiram na 
“Farra do Tesouro 2”. Os nossos 
vereadores estão pedindo mais 
três meses. Há umas duas sema-
nas, eu vi que há uma pilha de 
documentos e é salutar contratar 
uma empresa especializada para 
ver se existem erros. Essa CEI 
quer investigar todos os contratos 
que são parecidos com aquele”.

O vereador Tiago Abra (PP) 
falou sobre o trabalho da CEI: 
“São quase 5 mil páginas de con-

tratos feitos sem licitação. Fiz um 
pedido por escrito ao presidente 
da CEI para que contrate, o mais 
rápido possível, uma empresa 
de auditoria, porque nenhum de 
nós três têm formação na área 
contábil. A Polícia Federal tam-
bém está nos enviando o relató-
rio. Acho que com a empresa de 
auditoria, o relatório que vamos 
receber e ouvindo as testemu-
nhas, a população vai conseguir 
descobrir o que realmente acon-
teceu”, disse.

A Comissão Especial de Inqué-
rito, criada pelo Requerimento nº 
17/2019, iniciou seus trabalhos 
no dia 20 de março e está anali-
sando os documentos que foram 
solicitados à Prefeitura.

O requerimento foi aprovado 
por unanimidade e o prazo para a 
conclusão da CEI foi prorrogado 
por 90 dias, contados a partir do 
dia 18 de junho.

CEI da Farra no Tesouro 2 é prorrogada por mais 90 dias

Fique atento aos locais que podem acumular
água e mantenha-os sempre limpos e fechados.
Combater a dengue é simples. Evite que locais e utensílios sirvam 
como foco do mosquito. Junte a família e os amigos e monte um 
time para afastar essa doença de sua casa e vizinhança. E se sentir 
febre com dor de cabeça, dor atrás dos olhos, no corpo e nas juntas, 
procure imediatamente uma unidade de saúde. Pode ser dengue.

D
ez

em
br

o/
20

13

Cartaz_46x64.indd   1 28/11/13   10:41

Prefeitura do Município de Pedranópolis
Estado de São Paulo

www.jornaldointerior.com.br
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO PROCESSO SELETIVO Nº 001/2017 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 

 
 O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo, através de sua Prefeita e no uso de suas 
atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, “CONVOCA” os(as) candidatos(as) abaixo 
relacionados(as), aprovados(as) no Processo Seletivo nº 001/2017, homologado e publicado na edição nº 
208, do dia 15 de fevereiro de 2017 no DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DO MUNICÍPIO – 
www.indiapora.sp.gov.br, página 7 e na edição do JORNAL DO INTERIOR, de Fernandópolis-SP no dia 15 de 
fevereiro de 2017 para as funções de Professor de Educação Básica, a comparecer na E.M.E.F. – Othaydes 
Luiz Arantes, sito à rua Faustino Moreira Gonçalves nº 1.273 – Indiaporã – SP – no dia 11 de setembro de 
2017 – às 09h00min, para participarem da sessão de atribuição de aulas em substituição para o ano letivo 
de 2017, os que forem atribuídos aulas serão contratados temporariamente de acordo com: os artigos da 
Lei Complementar nº 006/2009, de 08 de outubro de 2009 e Resolução nº 003/2016, de 14 dezembro de 
2016, segue abaixo da relação dos candidatos o quadro de aulas da atribuição. 

PROFESSOR DE EDUCAÇÃO BÁSICA 
CLAS. NOME INSCRIÇÃO DOCUMENTO 

1º THAIS CAROLINE SECCHI                        20058 405330170 
2º MARTA FERREIRA DE VERGILIO 20111 244321127 
3º GEISA ELAINE BORGES MALDONADO DE CAMARGOS 20015 243131884 
4º FLAVIA MAZERO JUNQUEIRA 20059 417104698 
5º EDNA LOPES DA SILVA 20081 438014959 
6º DIANA DA SILVA ALMEIDA CAIRES 20047 589842134 
7º CLEONICE FELIX DA SILVA 20050 22349572 
8º SANDRA COSTA COTRIM 20020 233571991 
9º THAISE TEREZINHA DE PAULA SOUZA 20003 426097099 

10º GRACCY MONTEIRO PERDIGAO DA SILVA 20024 417771198 
11º ESTER BORGES DE OLIVEIRA MOREIRA 20060 13686818 
12º EMILIA CRISTINA MALDONADO 20080 438015113 
13º CASSIA DEZANET ALVES DOS SANTOS 20096 420453763 
14º ELIDA REGINA PEREIRA DE SOUZA 20055 215206411 
15º APARECIDA DONIZETI BORGES 20036 203971085 
16º ELIANI PEREIRA DE SOUZA NASCIMENTO 20115 292287367 
17º HELENA DIAS DE FREITAS DO CARMO 20083 161003813 
18º JOSIARI DE SOUZA GONCALVES 20064 479253286 
19º JAQUELINE DA SILVA COSTA BRAGHIROLI 20110 461945344 
20º CLEONICE PEREIRA DA ROCHA RIBEIRO 20009 426101984 
21º MARINALVA PEREIRA DOS SANTOS MALDONADO 20042 217722568 
22º MICHELI TEODORO DA SILVA 20073 287718402 
23º MARCIA CRISTINA GONCALVES MALAVAZI 20045 402008339 
24º CYNARA ANDREA RODRIGUES TEIXEIRA 20063 252838300 
25º SIBELE APARECIDA VELINE BRITO 20070 450493015 
26º ADRIELLI GARCIA FURINI 20117 399620692 
27º SONIA MARIA CASTREQUINI SUETAKE 20062 15414994 
28º ROSIMEIRE FERREIRA BORGES DA SILVA 20019 252833338 
29º DIANA DA SILVA GALVAO PIRES 20078 174061171 
30º LUIZ EGIDIO TASCA TUSSI 20039 354406620 
31º POLIANA VIEIRA DE ANDRADE 20037 572347984 
32º DANIELA DE FREITAS NASCIMENTO DAMACENO 20031 414519206 
33º DAIANE CRISTINA HERNANDES COLOMBO 20122 415429067 
34º KAMILA ULIAN REZENDE 20030 348702632 
35º ADELIANE DA COSTA MENDES 20109 429109726 
36º PATRICIA SOARES BRUGNOLI 20099 426100864 
37º ROSICLER GONCALVES VITA 20002 155781467 
38º LEA BARBOSA DE SOUSA 20113 171393545 
39º MARILSA DE FREITAS 20077 29956468x 
40º SONIA REGINA SIMOES 20065 10201610 
41º JULIANA DE OLIVEIRA DA SILVA 20067 338468833 
42º VANIA MACHADO SIQUEIRA 20066 17106915 
43º LUCIMEIRE DOS SANTOS FERNANDES 20090 426097610 
44º HELENA ANGELA DIAS MEDEIROS 20011 M6554102 
45º KEILA MARIA DA COSTA CAMPOY 20048 339593386 
46º EDNA DE MORAES PRATTES CODOLO 20008 113628808 
47º MARIA DA CONCEICAO NOGUEIRA 20054 163987531 
48º MILENE CRISTINA FOLTRAN ALVES 20101 446754225 
49º RAQUEL DE OLIVEIRA COSTA GUIMARAES 20044 390834671 
50º ELLEN ROSE FERREIRA 20125 426098596 
51º SILVIA REGINA DA SILVA LIMA 20056 219985121 

 

 

 

AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
 

 

 

  

 

 

 

 

 

AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
 

 

 

  

 

 

 

 

 

AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
 

 

 

  

 

 

 

 

 

AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
 

 

 

  

 

 

AVISO DE LICITAÇÃO
PREFEITURA MUNICIPAL DE MACEDÔNIA.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 012/2019. PROCESSO Nº 042/2019. 
O Setor de Licitações da Prefeitura Municipal de MACEDÔNIA-SP. 
OBJETO: FORNECIMENTO DE MATERIAIS DE CONSTRU-
ÇÃO PARA CONSTRUÇÃO DE CANTEIROS CENTRAIS NAS 
AVENIDAS DESTA MUNICIPALIDADE, COM ENTREGAS 
PARCELADAS CONFORME ESPECIFICAÇÕES CONSTANTES 
EM ANEXO II. TIPO: Menor preço por item. EDITAL: Poderá ser 
retirado pessoalmente ou no site: www.macedonia.sp.gov.br CA-
DASTRO EXIGIDO: Da Prefeitura Municipal de MACEDÔNIA ou 
Doc. Completa. RECEBIMENTO E ABERTURA DOS ENVELO-
PES: DIA 02/07/2019, às 09:00 horas. LOCAL: Sala de Reunião da 
Prefeitura Municipal – Praça José Princi, 449, MACEDÔNIA - SP. 
DATA DA ENTREGA E ESCLARECIMENTOS: Praça José Princi, 
449 – Centro – MACEDÔNIA-SP, horário de expediente. Fone/Fax 
(017) 3849.1162. Custo: nihil. MACEDÔNIA, 12 de Junho de 2019. 
LUCILENE CABREIRA GARCIA MARSOLA - Prefeita Municipal.

AVISO DE LICITAÇÃO
PREFEITURA MUNICIPAL DE MACEDÔNIA.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 013/2019. PROCESSO Nº 
034/2019. O Setor de Licitações da Prefeitura Municipal de 
MACEDÔNIA-SP. OBJETO: Fornecimento de Materiais Odonto-
lógicos para UBS desta Municipalidade, com entregas parceladas 
conforme especificações constantes em anexo II. TIPO: Menor 
preço por item. EDITAL: Poderá ser retirado pessoalmente ou 
no site: www.macedonia.sp.gov.br CADASTRO EXIGIDO: 
Da Prefeitura Municipal de MACEDÔNIA ou Doc. Completa. 
RECEBIMENTO E ABERTURA DOS ENVELOPES: DIA 
03/07/2019, às 09:00 horas. LOCAL: Sala de Reunião da Pre-
feitura Municipal – Praça José Princi, 449, MACEDÔNIA - SP. 
DATA DA ENTREGA E ESCLARECIMENTOS: Praça José 
Princi, 449 – Centro – MACEDÔNIA-SP, horário de expediente. 
Fone/Fax (017) 3849.1162. Custo: nihil. MACEDÔNIA, 12 de 
Junho de 2019. LUCILENE CABREIRA GARCIA MARSOLA 
- Prefeita Municipal.

EDITALEDITAL EDITALEDITAL DE 
PUBLICAÇÃOPUBLICAÇÃO PUBLICAÇÃO 

PUBLICAÇÃO PUBLICAÇÃOPUBLICAÇÃO DE 
EXTRATOEXTRATOEXTRATO EXTRATOEXTRATO DE 

CONTRATO CONTRATOCONTRATOCONTRATO
(Artigo 61 – Parágrafo único – Lei n.º 8666/93 – Atualizada pela 

Lei 8883/94)
Saibam quantos virem o presente Edital de Publicação de Extrato 

de Contrato (RESUMO) ou dele conhecimento tiverem, que proces-
sou-se pela Prefeitura Municipal de MACEDÔNIA uma licitação na 
modalidade de Convite, sob o nº 012/2019 (Processo nº 037/2019) e 
que, após a devida homologação e adjudicação, foi firmado o contrato 
cujo extrato é o seguinte:

CONVITE N° 012/2019 - PROCESSO Nº 037/2019.
EXTRATO DO CONTRATO Nº 048/2019.
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE MACEDÔNIA (Prefeitura 

Municipal).
CONTRATADO: RETIFICA DE MOTORES FERNANDOPOLIS 

LTDA – ME.
OBJETO: FORNECIMENTO DE PEÇAS E SERVIÇO DE 

MÃO DE OBRA PARA VEÍCULO USADO NO SERM DESTA 
MUNICIPALIDADE.

PRAZO DE VIGÊNCIA: 4 (quatro) meses.
VALOR: R$ 27.500,00 (vinte e sete mil e quinhentos reais).
FORMA DE PAGAMENTO: Conforme Proposta.
PRAZO DE EXECUÇÃO: 30 (trinta) dias após assinatura do contrato.
DATA DA ASSINATURA: 12 de Junho de 2019.
AUTORIZAÇÃO: Lucilene Cabreira Garcia Marsola, Prefeita 

Municipal.

EDITAL DE PUBLICAÇÃO
DE EXTRATO DE CONTRATO

(Artigo 61 – Parágrafo único – Lei n.º 8666/93 – Atualizada pela 
Lei 8883/94 e demais alterações.)

Saibam quantos virem o presente Edital de Publicação de Extrato 
de Contrato ou dele conhecimento tiverem, que processou-se pela 
Prefeitura Municipal de Macedônia uma licitação na modalidade 
de Carta Convite, sob o nº 013/2019 (Processo nº 038/2019) e que, 
após a devida homologação e adjudicação, foi firmado o contrato 
cujo extrato é o seguinte:

EXTRATO DE CONTRATO Nº 049/2019.
CONVITE Nº 013/2019.
PROCESSO Nº 038/2019.
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE MACEDÔNIA (Prefeitura 

Municipal).
CONTRATADO: CAIADO PNEUS LTDA, com sede na Rua 

Ayrton Senna da Silva, n° 320, Jardim Aclimação, Município de 
Jales, Estado de São Paulo, CNPJ 55.330.229/0027-15.

OBJETO: FORNECIMENTO DE PNEUS, CAMARAS DE AR 
E PROTETORES PARA VEÍCULOS USADOS EM DIVERSOS 
SETORES DESTA MUNICIPALIDADE.

VALOR: R$ 134.642,00 (cento e trinta e quatro mil seiscentos e 
quarenta e dois reais).

PRAZO DE ENTREGA: imediata após a solicitação.
PAGAMENTO: até 30 dias após fornecimento da Nota Fiscal.
AUTORIZAÇÃO: Lucilene Cabreira Garcia Marsola, Prefeita 

Municipal.
DATA DA ASSINATURA: 12 de Junho de 2019.

ESPORTEATOS OFICIAIS

AVISO DE LEILÃO PÚBLICO Nº 001/2019
EDITAL RESUMIDO

O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo – CNPJ: 
46.947.396/0001-80, TORNA PÚBLICO para conhecimento dos 
interessados, que fará realizar licitação, na modalidade LEILÃO 
PÚBLICO Nº 001/2019 – Processo Licitatório nº 062/2019 – Processo 
Administrativo nº 073/2019, com as seguintes características: Objeto: 
“ALIENAÇÃO DE BENS MÓVEIS E EQUIPAMENTOS INSERVI-
VEIS À ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL” , para venda através de 
Leilão Público, na forma de maior lance ou oferta, conforme o artigo 
45, inciso IV da Lei nº 8.666/93, suas alterações e regulamentações 
posteriores, os veículos, maquinários e equipamentos considerados 
inservíveis e no estado em que se encontram, conforme descritos 
no Edital, pertencentes ao patrimônio Público Municipal. – DATA, 
HORÁRIO e LOCAL DA SESSÃO PÚBLICA: Dia 10 de julho 
de 2019, às 09h00min, no Paço do Município, nº 1.345 – Bairro: 
Centro – Indiaporã-SP; Edital: Poderá ser adquirido gratuitamente 
pelos interessados, através do site: www.indiapora.sp.gov.br; Infor-
mações: Pelo telefone (17) 3842-1232 nos dias úteis, das 13h00min 
às 17h00min ou pelo e-mail: pmindiapora@indiapora.sp.gov.br.

Indiaporã-SP, 12 de junho de 2019.
DENILSON LUIZ DE FREITAS – Presidente da Comissão Per-

manente de Licitação
ELAINE ALVARES SILVEIRA ROCHA – Prefeita do Município

De autoria do deputado Itamar 
Borges, o Projeto de Lei 1363/15, 
que permite a comercialização, 
propaganda e consumo de be-
bidas alcoólicas em eventos es-
portivos nos estádios de futebol e 
arenas esportivas localizadas no 
Estado, foi aprovado na Assem-
bleia Legislativa de São Paulo.

“Um grande avanço para to-
dos! A venda de bebida alco-
ólica nos estádios estimula a 
presença do torcedor, aumenta 
a arrecadação de tributos pelo 
Estado, aumenta a geração de 
empregos e não tem relação com 
o aumento da violência, grandes 
exemplos são a Copa das Con-
federações de 2013, a Copa do 
Mundo de 2014 e as Olimpíadas 
de 2016. Vale lembrar que não 
houve nenhum registro de inci-
dente em nenhuma das 12 arenas 
que sediaram os jogos da Copa 
do Mundo”, afirma o deputado 
Itamar Borges.

Itamar Borges também rece-
beu, em seu gabinete na Alesp, 
a visita do vereador de Ribeirão 
Preto, André Trindade, falar 
sobre a experiência positiva da 
cidade, que possuía uma Lei mu-
nicipal que liberava a venda de 
cerveja nos jogos e como isso 
ajudou a aumentar o público, di-
minuir o tumulto no entorno dos 

estádios e gerou mais recursos 
para o Comercial e o Botafogo, 
clubes importantes do município. 

“Infelizmente, a Lei de Ri-
beirão Preto perdeu a validade 
por conta da legislação estadual, 
que atualmente proíbe a venda 
da cerveja nos estádios. É como 
dizem, não é só futebol! Há uma 
série de fatores envolvidos e não 
podemos deixar que o nosso Es-
tado, os clubes, torcedores e a 
população sejam prejudicados” 
destaca o deputado Itamar.

A venda de bebidas alcoólicas 
já é permitida em mais da metade 
dos estados do País, como Goiás, 
Minas Gerais, Espírito Santo, 
Bahia, Rio Grande do Norte, Rio 
de Janeiro, Ceará, Alagoas, San-
ta Catarina, Pernambuco, e São 
Paulo estava ficando de fora de 
algumas competições. 

O PL de Itamar Borges conta 
com o apoio de diversos deputa-
dos e da Federação Paulista de 
Futebol (FPF) e quer beneficiar 
os clubes, os torcedores e garantir 
que todos possam se divertir com 
responsabilidade e moderação. 
“Não se justifica que o Estado 
de São Paulo, líder da Federa-
ção, mantenha essa proibição”, 
completa o parlamentar.

O texto segue agora para san-
ção do governador João Doria.

Liberação da 
cerveja nos estádios 
é aprovada na Alesp
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A audiência pública realizada 
pela Comissão de Atividades 
Econômicas, nesta quinta-feira, 
13 de junho, reuniu parlamen-
tares, representantes de federa-
ções e entidades empresariais, 
órgãos de governos municipais 
e estadual, agências de fomento 
e desenvolvimento, profissionais 
da contabilidade e especialistas, 
para debater o PL 04/2019, de au-
toria do deputado Itamar Borges, 
presidente da CAE e da Frente 
Parlamentar do Empreendedo-
rismo, da Assembleia Legislativa 
do Estado de São Paulo. 

“O PL 04/2019 visa implan-
tar o sistema que já existe em 
algumas cidades, como São 
Paulo, São José dos Campos, 
Piracicaba e Porto Alegre em 
todas as 645 cidades paulistas. 
Este Projeto vai ao encontro 
dos esforços da Secretaria de 
Desenvolvimento Econômico, 
da JUCESP e da Rede Nacional 
para a Simplificação do Registro 
e da Legalização de Empresas 
e Negócios – REDESIM, e das 
novas medidas do Governo Fe-
deral em prol da liberdade eco-
nômica e livre mercado.” expli-

ca o deputado Itamar Borges.
Segundo o relator do PL de-

putado Sergio Victor, “Essa 
proposição legislativa do Plano 
Estadual de Desburocratização, 
trata-se de uma política pública 
inovadora no âmbito estadual, 
tendo como pauta a facilitação e 
aceleração dos processos de aber-
tura, licenciamento e fechamento 
de empresas”, declarou.

Estiveram presentes também, 
o deputado Ricardo Mellão, a 
Coordenadora de Empreende-
dorismo, Micro, Pequenas e 
Médias Empresas da Secretaria 
de Desenvolvimento, Jandaraci 
Araujo e o consultor da FRE-
PEM Silverio Crestana. Além 
de representante da Secretaria 
de Desenvolvimento Econômico 
do Estado de São Paulo, Secre-
taria Municipal da Inovação e 
Tecnologia da Prefeitura de São 
Paulo, SESCON-SP, Endeavor, 
Comitê de Desburocratização 
da FIESP, CRC, SINDCONT, 
FECOMERCIO, SEBRAE-SP, 
CRECI, Sala do Empreendedor 
São José dos Campos, assessorias 
parlamentares e representantes 
dos deputados da Alesp.

NA ALESP

SAÚDE

SAÚDE

EM BRASÍLIA

Plano Estadual de Desburocratização é debatido na Assembleia

O Instituto de Nefrologia da 
Santa Casa de Fernandópolis 
foi agraciado com o convite para 
a participação no treinamento 
“NefroPlus Conhecimento”, 
oferecido pela Fresenius Me-
dical Care.

“NefroPlus Conhecimento” é 
um programa de educação conti-
nuada, que contempla ações para 
equipes de nefrologia e pacientes, 
tanto em modalidades de educa-
ção a distância como em eventos 
presencias, aplicado a partir de 
uma equipe de seis consultores 
que atuam nacionalmente.

O provedor, Fernando Cordei-
ro Zanqui, ressalta a contribuição 
que o curso dará ao setor de diá-

lise da Santa Casa. “Esse curso 
será oferecido gratuitamente à 
nossa instituição, pela Fresenius, 
à qual agradecemos pela oportu-
nidade em fortalecermos o desen-
volvimento de nossa técnico de 
equipe, que, consequentemente, 
entregará mais qualidade ao aten-
dimento de nossos pacientes”.

O objetivo do curso será de de-
senvolver a equipe de colabora-
dores do Instituto de Nefrologia, 
a fim de que possa ser ofereci-
do tratamento com qualidade, 
buscando maior aderência dos 
pacientes em fatores importantes 
e fundamentais para todas as uni-
dades de diálise, por meio da atu-
alização científica das terapias, 

Hemodiálise da Santa Casa de Fernandópolis receberá treinamento

Interact Club e Santa Casa realizam 
campanha de alimentos hoje

Neste sábado, o Interact Club 
“Vinte e Dois de Maio” e a Santa 
Casa de Fernandópolis realizarão 
mais uma edição do projeto“Doe 
Alimentos”. Desenvolvida junto 
aos supermercados da cidade, a 
campanha arrecada doações de 
alimentos e produtos de limpeza 
mensalmente.

O foco da campanha deste sá-
bado será a arrecadação de arroz, 
feijão, macarrão e bolachas ao 
hospital. Equipes do Interact es-
tarão nas portas de seis supermer-
cados da cidade das 9 às 11h30 
do sábado:Pessotto Flex, Souza, 
Pessotto Cohab, Amigão, Pessot-
to Max e Pessotto Extra.

“Há muitos anos realizamos 
este projeto mensal de arreca-
dação de alimentos para a Santa 
Casa, o que para nós é algo muito 
significativo, pois podemos con-

tribuir de alguma forma com as 
pessoas doentes e que precisam 
de cuidados.Nós tiramos grandes 
lições a cada edição do projeto”, 
ressaltou a presidente do clube, 
Geovana dos Santos Fassa.

Para participar, basta adicionar 
um dos itens indicados à compra e 
entregar aos voluntários que estarão 
nas portas dos estabelecimentos. O 
projeto é realizado mensalmente 
desde outubro de 2014.

“Essa campanha desenvolvida 
pelo Interact Club é muito im-
portante para nossa Santa Casa. 
Já estamos no quinto ano desse 
projeto que tem rendido frutos 
positivos, por isso só temos que 
agradecer a cada um dos membros 
do Interact, bem como a toda a po-
pulação que atende ao chamado da 
Santa Casa”, enfatizou o provedor 
Fernando Cordeiro Zanqui.

Voluntários do Interact durante edição da campanha em janeiro de 2019

O provedor da Santa Casa de 
Fernandópolis, Fernando Cordei-
ro Zanqui, participou na última 
quinta-feira, dia 13, de cerimô-
nia no Palácio do Planalto para o 
lançamento do “BNDES Saúde”, 
programa de financiamento vol-
tado a instituições filantrópicas 
de saúde sem fins lucrativos que 
prestam atendimento ao Sistema 
Único de Saúde (SUS).

O evento contou com a parti-
cipação de diversas autoridades 
do país, entre elas o presidente 
da República, Jair Bolsonaro, o 
vice-presidente, Hamilton Mou-
rão, o ministro da Saúde, Luiz 
Henrique Mandetta, o ministro 
da Economia, Paulo Guedes e o 
presidente do Banco Nacional de 
Desenvolvimento Econômico e 
Social (BNDES), Joaquim Levy.

Segundo o provedor da San-
ta Casa, o programarepresenta 
uma esperança para os hospitais 
filantrópicos. “As instituições 
filantrópicas representam a maior 
parte da rede do SUS, sendo que 
enfrentam dificuldades pela de-
satualização da tabela de paga-
mentos ao longo dos anos. Esse 
programa possibilitará que as 
gestões possam reestruturaras 
dívidas que se arrastam por anos 
e implementar ferramentas para 
buscar um equilíbrio econômico-
financeiro, evitando que muitos 
fechem as portas”, concluiu.

O BNDES Saúde contará com 
dois subprogramas: um voltado 
à implementação de melhorias 
de gestão, governança e efici-
ência operacional e outro para 
implantação, ampliação e mo-
dernização. Ao todo, serão dis-
ponibilizados R$ 1 bilhão em 

Provedor da Santa Casa participa de cerimônia 
do BNDES Saúde no Palácio do Planalto

oferecendo cuidado, segurança 
e gestão da qualidade durante 
um tratamento dialítico.

Atualmente, o setor de diálise 
da Santa Casa recebe cerca de 

220 pacientes em três turnos de 
atendimento, sendo referência 
para aproximadamente 30 cida-
des das microrregiões de Fernan-
dópolis, Jales e Santa Fé do Sul.

recursos, que serão divididos 
entre as entidades. O objetivo 
do governo é que as instituições 
tenham sustentabilidade financei-
ra no longo prazo e melhorem a 
qualidade do serviço prestado à 
população.

As entidades filantrópicas 
que obtiverem o financiamento 
destinado à melhoria de ges-
tão poderão contar ainda com 
recursos para reestruturação 
financeira de dívidas bancárias 
e com fornecedores. Os interes-
sados em aderir ao programa 
deverão apresentar diagnóstico 
institucional e plano de ação 
elaborado por entidade inde-
pendente. Indicadores como 
redução do tempo de atendi-
mento e taxa de mortalidade 
hospitalar serão monitorados e 
possibilitarão uma avaliação de 
efetividade do programa.

OS HOSPITAIS
FILANTRÓPICOS

De acordo com o governo, a 
metade dos atendimentos e dos 
procedimentos de média e alta 

complexidade do SUS é realizada 
pelas Santas Casas e entidades 
filantrópicas. Em 2018, elas 
disponibilizaram aos pacientes 
da rede pública quase 129 mil 
leitos, o que representa 37,6% 
do total de leitos disponíveis no 
Brasil. Atualmente, a rede hospi-
talar conta com 2.147 entidades 
filantrópicas que prestam servi-
ços ao SUS, atendendo em 1.308 
municípios de todas as regiões 
do país. Em 968 municípios, a 
assistência hospitalar é realizada 

unicamente por essas unidades.
Ainda assim, segundo a Con-

federação das Santas Casas de 
Misericórdia, Hospitais e En-
tidades Filantrópicas, apenas 
em 2015, foram fechados 218 
hospitais sem fins lucrativos, 
11 mil leitos e 39 mil postos de 
trabalho. O segmento também 
apresenta elevado nível de en-
dividamento, em torno de R$ 20 
bilhões, além de dificuldades de 
gestão, governança e eficiência 
operacional.
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